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P L E N Á R I O

ATA DA 035ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 24 DE JUNHO DE 2020
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JULIO GARCIA

Às 15h, achavam-se presentes os seguintes

srs. deputados: Ada Faraco De Luca - Altair

Silva - Ana Campagnolo - Bruno Souza - Coronel

Mocellin - Dr. Vicente Caropreso - Fabiano da

Luz - Felipe Estevão - Fernando Krelling - Ismael

dos Santos - Ivan Naatz - Jair Miotto - Jerry

Comper - Jessé Lopes - João Amin - José Milton

Scheffer - Julio Garcia - Kennedy Nunes - Laércio

Schuster - Luciane Carminatti - Luiz Fernando

Vampiro - Marcius Machado - Marcos Vieira -

Marlene Fengler - Maurício Eskudlark - Mauro de

Nadal - Milton Hobus - Moacir Sopelsa -

Nazareno Martins - Neodi Saretta - Nilso Berlanda -

Padre Pedro Baldissera - Paulinha - Ricardo Alba -

Rodrigo Minotto - Romildo Titon - Sargento Lima -

Sergio Motta - Valdir Cobalchini - VoInei Weber.

DEPUTADO MAURO DE NADAL (Presi-

dente) - Abre os trabalhos da sessão ordinária.

Solicita a leitura da ata da sessão anterior para

aprovação e a distribuição do expediente aos

senhores deputados.

o Brasil poderá ser o 4º país do mundo a liberar

a importação do remédio produzido nos Estados

Unidos. Relata que todos os pacientes que

utilizaram a droga sobreviveram e boa parte deles

não precisaram mais utilizar respiradores. Informa

que existem três crianças em Santa Catarina

portadoras da doença e a possível regulamentação

pode beneficiá-las de forma muito eficiente.

Passa ao horário reservado aos

Partidos Políticos.

**********

Partidos Políticos Salienta que foi uma reunião

extremamente proveitosa e parabeniza o

trabalho da Anvisa, destacando a parte técnica,

bem como a responsabilidade para lidar com o

medicamento. [Taquigrafia: Roberto]

Partido: PT

DEPUTADO FABIANO DA LUZ (Orador)

- Registra reunião com a Anvisa, na data atual,

em que a pauta era a legalização, no Brasil, do

medicamento Zolgensma para o tratamento das

crianças com atrofia muscular espinhal.

Partido: PSL

DEPUTADA ANA CAMPAGNOLO

(Oradora) - Comenta a denúncia feita pelo

ex-procurador do Estado de São Paulo, Dr.

Miguel Nagib, que nas suas redes sociais, e no

Conta que os técnicos estão

estudando a possibilidade de regulamentação

do medicamento e provavelmente, em agosto,

PRESIDÊNCIA - Deputado Julio Garcia

Deputado Mauro de Nadal

Coordenadoria de Publicação - Sistema Informatizado d e Editoração
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portal do seu Programa Escola Sem Partido,

relatou um fato ocorrido em Criciúma, na Escola

Estadual de Educação Básica Joaquim Ramos,

e exibe vídeo no telão mostrando uma

professora que ensinava inverdades sobre

fascismo, nazismo e socialismo.

Informa que até agora não houve

nenhum repasse do Governo para o porto, e diz

estar protocolando um Pedido de Informação

sobre a empresa terceirizada que assumiu a

produção de gelo no terminal.

Para encerrar, comenta as entrevistas

concedidas pelo Governador, considerando-as

descabidas, fora da realidade. Indaga que, se o

Governador considera a sua gestão exitosa, o

que seria do Estado se fosse um fracasso?

Diz que não abandonará a pauta e

quer saber onde estão os R$ 4 milhões, onde

serão investidos, se vai haver licitação e qual

empresa fará o aumento do calado para que os

barcos possam encostar. Também indaga

quando e como os recursos serão repassados

para o porto pelo Governo do Estado, que

chama de despreparado. [Taquigrafia: Guilherme]

Afirma que o Governo ignora as ações

injustificáveis da sua equipe, que resultaram

em negociações a atitudes catastróficas,

também considera um desrespeito a sua

atitude com os 40 Parlamentares, bem como

com os seus eleitores, e com o Ministério

Público, a Polícia Civil e o Tribunal de Contas.

Complementando seu pronunciamento,

traz um texto do livro Arquipélago Gulag, escrito

pelo historiador Aleksandr Soljenítsin, que

mostra os atos de violência dos regimes

comunistas e socialistas.

Diz que o texto apresentado pela

professora é politicamente enviesado e

historicamente mentiroso, e foi inserido em

uma aula de escola pública, pago com o

recurso dos impostos de todos os

contribuintes, e nele consta que “por glorificar a

violência e abominar a diferença, o fascismo e

o nazismo trazem como condição lógica as

ditaduras, já o socialismo prega a forma

democrática”. A Deputada ressalta que tal texto

esquece as ditaduras socialistas.

Entretanto, concorda com o Governador

quando diz que o melhor de Santa Catarina é o

seu povo, e espera que o estado possa

sobrepujar mais esta crise. [Taquígrafa: Sara]

DEPUTADA ADA DE LUCA (Oradora) -

Cumprimenta a Unesc - Universidade do

Extremo Sul Catarinense que completou 52

anos de excelentes serviços prestados a Santa

Catarina e ao Brasil.

DEPUTADO VALDIR COBALCHINI

(Orador) - Fala da questão ambiental e a demora

nos processos de licenciamento ambiental.Afirma que dos 540 mil estudantes

da rede pública catarinense, pelo menos 97 mil

não tem acesso a internet, e o Ministério da

Educação autorizou que as aulas virtuais sejam

computas dentro do calendário escolar de

2020, e indaga como ficará o calendário

escolar daqui para frente no estado.

Cita o exemplo de um empreendi-

mento pequeno, sem qualquer impacto

ambiental, apenas a terraplanagem para

construir um barracão, numa pequena cidade

do oeste chamada Saltinho, e o IMA respondeu

que só será possível fazer a vistoria do local

daqui um ano e meio.

Critica a atitude da professora em

trazer conteúdo partidário para os alunos, e

comenta que os estudantes do ensino médio e

fundamental figuram nas piores colocações em

testes internacionais, e não conseguem obter

notas médias em diversas disciplinas, por

conta destes ensinos enviesados.

Cita a questão dos imigrantes que ao

virem para a América não encontram nada, mas

com força e determinação construíram suas

vilas. Relata que a canção típica italiana,

América, América, América, é datada de 1875,

relatando a saga dos italianos, mas válida

para todas as etnias.

Acredita que neste momento de

pandemia, quando houve queda de receita, a

resposta adequada seria acelerar o processo

de licenciamento ambiental, tirando da gaveta

muitos empreendimentos.

Para concluir, exibe no telão um vídeo

de 2011 e outro de 2018, mostrando que há

décadas a educação básica no País está com

má qualidade, e também apontando os efeitos

e consequências de inserir doutrinação política

no ensino escolar em detrimento do conteúdo

básico, claro e objetivo. [Taquigrafia: Northon]

Afirma que protocolou um projeto de

lei facilitando neste período, por dois anos,

esse processo, dispensando algumas fases,

com uma licença chamada autodeclaratória,

quando o empreendedor encaminha os

documentos exigidos pelo órgão ambiental e a

partir daí começa o seu empreendimento, e

posteriormente haverá a fiscalização, com

autuação, se for o caso.

Faz um comparativo com os

imigrantes que chegam hoje ao Brasil, que vem

com os mesmos sonhos e esperanças, e quase

200 depois ainda enfrentam preconceitos e

dificuldades.Partido: PSL

Cita que amanhã é o Dia do

Imigrante, e gostaria de anunciar um projeto de

lei que apresentou na Casa, que isenta os

imigrantes e refugiados em situação de

vuInerabilidade social das taxas de tradução

juramentada no território catarinense.

DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO (Orador) -

Fala de sua peregrinação pelo Terminal

Pesqueiro de Laguna, esperando há muito tempo

que este venha redimir a economia da cidade.
Deputado Fernando Krelling (Aparteante)

- Faz alerta ao Governo do Estado quanto à

Covid, fala que 64% dos leitos hospitalares

oficiais de Joinville estão ocupados, e no dia 22

de junho a ocupação era de 95% dos leitos do

Hospital São José, o que considera assustador.

Agradece ao Governo pelo envio de 32

respiradores para a cidade, bem como 10 mil

Comenta dos escândalos da SCPar, e

chama a gestão do Governo Estadual de fraca.

Lembra-se das diversas denúncias de

abandono que fez sobre o porto e da fala do

Governador Moisés, que chama as denúncias

promovidas por este deputado de Fake News.

Agradece aos deputados da

Comissão de Justiça pela aprovação unânime

de duas matérias que apresentou e que são

muito importantes para a proteção das mulheres.

Sistema Informatizado de Editoração - Coordenadoria d e Publicação
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testes rápidos, e faz um apelo pela reforma da

UTI do Hospital Hans Dieter Schmidt.

[Taquígrafa: Sara]

presentes na reunião integrantes da NSC TV,

Bandeirantes, SBT e o presidente da Acaert.

Aprovado.

Discussão e votação em turno único

do Projeto de Lei n. 0308/2019, de autoria do

Deputado Sargento Lima, que dispõe sobre a

instituição do Selo “Empresa Amiga dos

Autistas e Portadores de TDAH” e adota outras

providências.

Finaliza, dizendo que está orgulhoso de

participar da Comissão Parlamentar de

Inquérito e parabeniza os nove Parlamentares

que integram a equipe, destacando que eles

valorizam o trabalho da Assembléia Legislativa.

Outrossim, afirma que a Comissão está dando

luz a nomes e fatos para o conhecimento da

sociedade catarinense.

Partido: PL

DEPUTADO MARCIUS MACHADO

(Orador) - Registra que no dia 23 foi aprovada a

PEC que altera a data das eleições de 2020,

lembrando que também será votada na Câmara

dos Deputados Federais, que altera o 1º Turno

para o dia 15 de novembro e o 2º Turno para o

dia 29 de novembro.

Ao presente projeto foi apresentada

emenda substitutiva global.

Conta com parecer favorável das

comissões de Constituição e Justiça; de

Trabalho, Administração e Serviço Público; e

conta com parecer contrário da comissão de

Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência.

Deputado Ivan Naatz (Aparteante) -

Parabeniza e corrobora o pronunciamento do

Deputado. Conta que tem conversado com a

imprensa em defesa da CPI e da Assembleia

Legislativa, porém as publicações feitas são

diferentes do conteúdo dos diálogos.

[Taquigrafia: Roberto]

Diz que vai elaborar documento para

que seja alterada a descompatibilização dos

servidores efetivos ou comissionados para 45

dias, ou 50 dias, uma vez que três meses

antes das eleições era quando se participava

de eleições de três meses, e hoje reduziu para

45 dias, entendendo que não tem motivo para

o servidor sair, continuar recebendo, e fazendo

campanha a vontade, desproporcionando o

equilíbrio do jogo político.

Em discussão.

(Pausa)

Em votação.

********** Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.Ordem do Dia

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Dá início à pauta da Ordem do Dia.

Aprovado.

O sr. Presidente, Deputado Julio

Garcia, acatou a manifestação contrária da

Deputada Luciane Carminatti ao PL n.

0308/2020, durante o horário reservado à

Explicação Pessoal.

Fala, ainda, do Programa Minha Casa

Minha Vida, onde algumas pessoas receberam

o imóvel e acabaram trocando por veículos,

mudando das cidades, e pede que se trabalhe

uma Lei Estadual onde a casa não seja doada,

mas sim feito um Comodato.

A Presidência comunica que a

Comissão de Constituição e Justiça apresentou

parecer contrário aos Projetos de Lei n.s:

0106/2020, 0117/2020, 0159/2020,

0179/2020 e 0295/2019. Discussão e votação em turno único

do Projeto de Lei n. 0305/2018, de autoria do

Deputado Milton Hobus, que altera o art. 98 da

Lei nº 10.297, de 1996, que “Dispõe sobre o

Imposto sobre Operações Relativas à

Circulação de Mercadorias e sobre Prestações

de Serviços de Transporte Interestadual e

Intermunicipal e de Comunicação (ICMS), e

adota outras providências”, para determinar

que conste justificativa fundamentada nos atos

que regulamentam o imposto, conforme especifica.

Votação da redação final do Projeto

de Lei n. 0082/2019.Registra, também, o seu projeto de

lei para instituir uma Semana de

Conscientização quanto às pessoas que têm

alguma intolerância alimentar, quanto ao glúten

ou lactose, a fim de que se informem como

restabelecer a sua saúde e bem-estar.

[Taquigrafia: Guilherme]

Não há emendas à redação final.

Os srs. Deputados que a aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovada.

Discussão e votação em turno único

do Projeto de Lei n. 0192/2020, de autoria da

Comissão de Saúde, que estabelece prioridade

de atendimento aos profissionais de saúde na

destinação de Equipamentos de Proteção

Individual (EPI) e na testagem da COVID-19,

enquanto vigorar o Decreto Legislativo nº

18.332, de 20 de março de 2020.

Partido: PSD

DEPUTADO KENNEDY NUNES (Orador) -

Questiona a linha editorial dos veículos de

comunicação catarinenses que publicaram

matérias criticando o desempenho dos depu-

tados na CPI dos Respiradores, expondo que os

depoentes estão extremamente vuIneráveis e

tendo as imagens maculadas.

Ao presente projeto foi apresentada

emenda aditiva.

Conta com parecer favorável das

comissões de Constituição e Justiça; de

Finanças e Tributação; e de Direitos Humanos.Conta com parecer favorável das

comissões de Constituição e Justiça; e de

Finanças e Tributação.

Em discussão.

Relata que, no dia em que o

processo que apura a compra dos respiradores

subiu para o Supremo Tribunal de Justiça,

funcionários da imprensa de Santa Catarina

participaram de um churrasco na casa do

Governador do Estado. Conta que estavam

Discutiu a presente matéria o sr.

Deputado Milton Hobus.Em discussão.

(Pausa) Em votação.

Em votação. Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. Aprovado.

Coordenadoria de Publicação - Sistema Informatizado d e Editoração



13/07/2020 DIÁRIO DA ASSEMBLEIA - SC - NÚMERO 7.662 5

Pedido de Informação n. 0413/2020,

de autoria do Deputado Bruno Souza,

solicitando ao Secretário de Estado da

Educação, informações acerca das atividades

não presenciais na rede pública de ensino.

Pedido de Informação n. 0417/2020,

de autoria do Deputado Neodi Saretta, solicitando

ao Secretário de Estado da Saúde, informações

acerca das ações tomadas para atender as

demandas do Hospital Regional de São José.

solicitando ao Secretário de Estado da Saúde,

informações acerca das verbas federais com

recebimentos registrados pelas Portarias n.s: 901,

1.045 e 1.384, voltadas à habilitação dos leitos

de UTI no âmbito do Estado de Santa Catarina.

Em discussão. Em discussão. Em discussão.

(Pausa) (Pausa) (Pausa)

Em votação. Em votação. Em votação.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovado. Aprovado. Aprovado.

Pedido de Informação n. 0414/2020,

de autoria do Deputado Romildo Titon,

solicitando ao Secretário de Estado da

Administração Prisional e Socioeducativa,

informações acerca dos agentes lotados e em

exercício nas unidades prisionais.

Pedido de Informação n. 0418/2020,

de autoria da Deputada Marlene Fengler,

solicitando ao Secretário de Estado da

Saúde, informações acerca dos kits de

exame para Covid-19.

Pedido de Informação n. 0422/2020,

de autoria do Deputado Fernando Krelling,

solicitando ao Secretário de Estado da

Infraestrutura e Mobilidade, informações acerca

do cronograma de execução das obras de

duplicação e revitalização do eixo industrial de

Joinville, na Rodovia Hans Dieter Schmidt.

Em discussão.

Em discussão. (Pausa)

(Pausa) Em votação. Em discussão.

Em votação. Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

(Pausa)

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Em votação.

Aprovado. Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.Aprovado. Pedido de Informação n. 0419/2020,

de autoria do Deputado Fernando Krelling,

solicitando ao Secretário de Estado da

Educação, informações acerca do contrato de

prestação de serviço referente à manutenção da

Escola de Educação Básica Paulo Cristiano Heyse.

Pedido de Informação n. 0415/2020,

de autoria do Romildo Titon, solicitando ao

Secretário de Estado da Segurança Pública,

informações acerca da existência de convênios

vigentes entre Detran/SC e a Empresa

Brasileira Correios e Telégrafos.

Aprovado.

Requerimento n. 0723/2020, de

autoria do Deputado Bruno Souza, que solicita

ao Presidente do IMETRO, informações acerca

dos automóveis disponíveis ao IMETRO e seus

respectivos controles de tráfego, bem como o

relatório de pagamento de diárias ao

Presidente do IMETRO.

Em discussão.

(Pausa)Em discussão.

Em votação.(Pausa)

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Em discussão.Em votação.

(Pausa)Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
Aprovado.

Em votação.
Pedido de Informação n. 0420/2020,

de autoria do Deputado João Amin, solicitando

ao Secretário de Estado da Infraestrutura,

informações acerca do valor gasto pelo Poder

Executivo Estadual na manutenção da Ponte

Hercílio Luz.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovado.

Pedido de Informação n. 0416/2020,

de autoria do Deputado Neodi Saretta,

solicitando ao Secretário de Estado da Saúde,

informações acerca das medidas adotadas para

enfrentar a falta de medicamentos para

tratamento da Covid-19 nos hospitais do Estado.

Aprovado.

Requerimento n. 0724/2020, de

autoria do Deputado Bruno Souza, que solicita

à Superintendência de Vigilância em Saúde,

informações acerca da Estrutura organizacional

do LACEN/SC.

Em discussão.

(Pausa)
Em discussão.

Em votação.
Em discussão.(Pausa)

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.
(Pausa)Em votação.

Em votação.Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovado.
Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Pedido de Informação n. 0421/2020,

de autoria do Deputado Jessé Lopes,Aprovado.
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Aprovado. às empresas de telefonia Tim, Claro, Oi e Vivo,

a ampliação de cobertura e atendimento nas

comunidades do interior do Município de

Ponte Serrada.

0757/2020, de autoria do Deputado Laércio

Schuster; 0758/2020, 0759/2020,

0760/2020 e 0761/2020, de autoria do

Deputado Valdir Cobalchini.

Requerimento n. 0725/2020, de

autoria do Deputado Bruno Souza, que solicita

à Polícia Militar de Santa Catarina,

informações acerca do curso de formação de

sargentos da PMSC.

Em discussão. A Presidência comunica que serão

enviadas aos destinatários, conforme

determina o art. 206 do Regimento Interno, as

Indicações n.s: 1170/2020 e 1174/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta;

1171/2020, 1172/2020 e 1173/2020, de

autoria do Deputado Fabiano da Luz;

1175/2020 e 1176/2020, de autoria do

Deputado Maurício Eskudlark; 1177/2020,

1178/2020 e 1179/2020, de autoria do

Deputado João Amin; 1180/2020 e

1181/2020, de autoria do Deputado Laércio

Schuster; 1182/2020, de autoria do Deputado

Jessé Lopes; 1183/2020, de autoria do

Deputado Nazareno Martins; e 1184/2020, de

autoria do Deputado Altair Silva.

(Pausa)

Em votação.Em discussão.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

(Pausa)

Em votação.

Aprovado.Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. Requerimento n. 0743/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta, que solicita

às empresas de telefonia Tim, Claro, Oi e Vivo,

a ampliação de cobertura e atendimento nas

comunidades do interior do Município de Seara.

Aprovado.

Requerimento n. 0739/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta, que solicita

às empresas de telefonia Tim, Claro, Oi e Vivo,

a ampliação de cobertura e atendimento nas

comunidades do interior do Município de Xavantina.

Em discussão.

(Pausa)

Em votação.Em discussão.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

(Pausa)

Em votação.

Aprovado. Finda a pauta da Ordem do Dia.

[Taquígrafa: Sílvia]

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. Requerimento n. 0744/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta, que solicita

às empresas de telefonia Tim, Claro, Oi e Vivo,

a ampliação de cobertura e atendimento nas

comunidades do interior do Município de Vargeão.

**********Aprovado.

Explicação PessoalRequerimento n. 0740/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta, que solicita

às empresas de telefonia Tim, Claro, Oi e Vivo,

a ampliação de cobertura e atendimento nas

comunidades do interior do Município de Paial.

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Passa ao horário reservado à Explicação Pessoal.

Em discussão. DEPUTADO JESSÉ LOPES (Orador) -

Informa que protocolou um pedido de

informação, questionando o não envio dos

recursos para os hospitais. Relata que, no dia

anterior, publicou um vídeo fazendo a denúncia

quanto às Portarias n.s 901, 1045 e 1384, e a

SES, em suas redes sociais e página oficial,

respondeu com números de outras portarias

que não estavam em debate. Exibe no telão a

imagem do comentário da Secretaria, e diz que

pesquisou as outras portarias citadas, e

concluiu que também estão irregulares por falta

de repasse de verbas, então são mais duas,

além daquelas que denunciou.

(Pausa)

Em votação.Em discussão.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

(Pausa)

Em votação.

Aprovado.Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram. A Presidência comunica que defere

de plano os Requerimentos n.s: 0726/2020,

0727/2020, 0728/2020, 0729/2020,

0730/2020, 0731/2020, 0732/2020,

0733/2020, 0734/2020 e 0735/2020, de

autoria do Deputado Nilso Berlanda;

0736/2020, de autoria do Deputado Moacir

Sopelsa; 0737/2020, de autoria do Deputado

Jair Miotto; 0738/2020, de autoria do

Deputado Neodi Saretta; 0745/2020,

0747/2020, 0748/2020 e 0762/2020, de

autoria do Deputado Fernando Krelling;

0746/2020, de autoria do Deputado Maurício

Eskudlark; 0749/2020, 0750/2020,

0751/2020, 0752/2020, 0753/2020,

0754/2020, 0755/2020, 0756/2020 e

Aprovado.

Requerimento n. 0741/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta, que solicita

às empresas de telefonia Tim, claro, Oi e

Vivo, a ampliação de cobertura e atendi-

mento nas comunidades do interior do

Município de Passos Maia.

Exibe outra imagem mostrando resposta

da Secretaria, afirmando que estão visando

celeridade nos processos. Questiona tal

possibilidade de acelerar o processo com

contratos burocráticos, sendo que repasses de

verbas federais são feitos através de convênio,

não cabendo ao Estado administrá-las, ele

apenas deve passar, como passou para os

Em discussão.

(Pausa)

Em votação.

Os srs. Deputados que o aprovam

permaneçam como se encontram.

Aprovado.

Requerimento n. 0742/2020, de

autoria do Deputado Neodi Saretta, que solicita
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hospitais de gestão plena. Destaca que

algumas portarias já têm três meses e ainda

falam em celeridade.

lidade pela prática do pagamento de quase

R$ 9 milhões de forma irregular. Ressalta que

os cuidados que o Governo tem em repassar o

dinheiro para os hospitais filantrópicos, não os

teve neste caso, fazendo um pagamento sem

autorização legislativa.

Corrobora a fala dos demais Parlamentares,

dizendo que foram destinadas emendas de

R$ 500 mil ao Hospital de Jaguaruna, e R$ 300

mil ao Hospital de Laguna, suficientes para o

funcionamento de nove leitos de UTI, mas

infelizmente não receberam.

Transmite uma nova imagem no telão

de um dos contratos do Governo do Estado,

que aprova o repasse apenas aos hospitais que

estiverem com pleno funcionamento da UTI, ou

seja, o hospital tem que abrir a UTI, equipar,

contratar servidores e médicos, para só depois

que entrar um paciente, então, receber.

Diz que há um tempo para tudo, e

que está chegando o tempo da Assembleia

Legislativa discutir o processo de afastamento

do Governador, pelo bem de Santa Catarina.

[Taquigrafia: Guilherme]

Comenta que foi proibido de ser

atendido na Casa Civil, conforme informou a

secretária do atual chefe ao prefeito de Treze

de Maio. Lamenta a atitude, pois considera

infantil e desrespeitosa, não apenas para

consigo, mas para com o povo do sul do Estado.

Aparentemente, não querem pagar, e o

mais grave é que estão chantageando os

hospitais, que estão com medo de se expor e,

consequentemente, não receber os valores que

vieram do Governo Federal via convênio. Ressalta

que é um absurdo o que está acontecendo.

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Informa à Deputada Luciane Carminatti que

será registrada sua manifestação quanto ao PL

n. 0308/2020.

Afirma compromisso de investigar qual a

ligação do empresário depoente da CPI dos

Respiradores, Samuel, com o atual Chefe da

Casa Civil.“Deputado Ivan Naatz, evidentemente,

Vossa Excelência, quando fala de clima, o clima

tem que ser jurídico, e essa avaliação é que

está sendo feita. Então, não haverá da nossa

parte omissão. Tenha certeza disso, e sempre

colocarei todos os Deputados a par do

andamento. Trata-se de um processo que tem

que ser conduzido com muita serenidade e

responsabilidade.”

Deputado Kennedy Nunes (Aparteante) -

Corrobora a fala do Deputado, e comenta que o

Governo retém recursos, e quando repassa, o

faz de forma errada. [Taquigrafia: Northon]

Deputada Ada De Luca (Aparteante) -

Diz que está passando pela mesma situação,

pois tem sido impedida de dialogar com

Secretários de Estado. [Taquigrafia: Roberto]

DEPUTADO IVAN NAATZ (Orador) -

Fala da unanimidade de manifestações por atos

omissivos do Governo, citando os seis

processos de impeachment na Casa com

temas bastante divergentes.

DEPUTADO JULIO GARCIA (Presidente) -

Não havendo mais oradores inscritos, encerra a

presente sessão, convocando outra, ordinária,

para a semana subsequente, às 15h,

Dá continuidade ao horário reservado à

Explicação Pessoal.

Está encerrada a sessão.

[Transcrição: Taquígrafa Silvia] [Revisão:

Taquígrafa Sara].

Afirma que um deles é de sua

autoria, que consolida crime de responsabi- DEPUTADO FELIPE ESTEVÃO (Orador) -

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

DECRETO LEGISLATIVO § 4º A Comissão constituída pelo caput deste artigo deverá

apresentar relatório em até 15 (quinze) dias após a reunião com o

Secretário de Estado da Fazenda, o qual será aprovado pelo Plenário da

Assembleia Legislativa.

DECRETO LEGISLATIVO Nº 18.333, DE 9 DE JULHO DE 2020

Altera o Decreto Legislativo nº 18.332, de

2020, que “Declara estado de calamidade

pública em Santa Catarina, para fins do

disposto no art. 65 da Lei Complementar nº

101, de 2000”.

§ 5º O Chefe do Poder Executivo, o Presidente do Poder

Legislativo, o Presidente do Poder Judiciário, o Chefe do Ministério

Público e o Presidente do Tribunal de Contas encaminharão até o dia 5

de setembro de 2020 o Relatório de Gestão Fiscal e a evolução das

finanças públicas comparativa por quadrimestre dos dois primeiros

quadrimestres do Poder e do Órgão, para que a Comissão analise a

necessidade da continuidade da decretação de calamidade pública.”(NR)

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

SANTA CATARINA, no exercício de suas atribuições,

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua

publicação.

DECRETA:

Art. 1º O art. 2º do Decreto Legislativo nº 18.332, de 20 de

março de 2020, passa a vigorar acrescido da seguinte redação:
PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 9 de julho de 2020.

Deputado JULIO GARCIA
“Art. 2º ..............................................................................

Presidente

.......................................................................................... –––– * * * ––––
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PORTARIAS PORTARIA Nº 719, de 13 de julho de 2020

A DIRETORA-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício de suas atribuições, com amparo no artigo 18 da Resolução

nº 001, de 11 de janeiro de 2006, convalidada pela Lei Complementar

nº 642, de 22 de janeiro de 2015, c/c o Ato da Mesa nº 101, de 14 de

fevereiro de 2017, e o inciso I do art. 1º do Ato da Mesa nº 128, de 27

de fevereiro de 2015,

PORTARIA Nº 668, de 1º de julho de 2020

A DIRETORA-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da

Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, convalidada pela Lei

Complementar nº 642, de 22 de janeiro de 2015,

RESOLVE: RESOLVE:
DESIGNAR o servidor LUIZ EDUARDO DE SOUZA,

matrícula nº 6852, do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa,

para exercer, em substituição, o cargo de Diretor de Recursos

Humanos, código PL/DAS-7, enquanto durar o impedimento do

respectivo titular, CARLOS ANTONIO BLOSFELD, matrícula nº 4601, que

se encontra em fruição de férias por trinta dias, a contar de 1º de julho

de 2020 (DG - DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS).

AUTORIZAR o servidor HIRONILDO PEREIRA FILHO,

matrícula nº 9479, do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa,

ocupante do cargo de Coordenador de Tesouraria, código PL/DAS-6,

com fundamento no art. 45, incisos II e VIII da Resolução nº 001, de 11

de janeiro de 2006, a realizar despesas sob o regime de adiantamento

no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), para pagamento de

diárias a deputados e servidores, por conta da Subação 1138 -

Administração de Pessoal e Encargos, e Natureza de Despesa

33.90.14.14 - Diária Civil.

Maria Natel Scheffer Lorenz

Diretora-Geral

–––– * * * ––––

PORTARIA Nº 717, de 13 de julho de 2020 Maria Natel Scheffer Lorenz
O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no

art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de

2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de

2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de

19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

Diretora-Geral

–––– * * * ––––

PORTARIA Nº 720, de 13 de julho de 2020

A DIRETORA-GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício de suas atribuições, com amparo no artigo 18 da Resolução

nº 001, de 11 de janeiro de 2006, convalidada pela Lei Complementar

nº 642, de 22 de janeiro de 2015, c/c o Ato da Mesa nº 101, de 14 de

fevereiro de 2017, e o inciso I do art. 1º do Ato da Mesa nº 128, de 27

de fevereiro de 2015,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em

conformidade com as Resoluções nºs 001

e 002/2006, e alterações, e

convalidada pela Lei Complementar nº

642, de 22 de janeiro de 2015,
RESOLVE:

AUTORIZAR o servidor ARNALDO VENICIO DE SOUZA,

matrícula nº 4553, do Quadro de Pessoal da Assembleia Legislativa,

ocupante do cargo de Diretor Financeiro, código PL/DAS-7, com

fundamento no art. 17, da Portaria nº 1015, de 26 de março de 2015,

a realizar despesas sob o regime de adiantamento no valor de

R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), para pagamento antecipado de

combustíveis, por conta da Subação 1144 - Manutenção e Serviços

Administrativos Gerais, e Natureza de Despesa 33.90.30.96 - Material

de Consumo - Pagamento Antecipado.

NOMEAR KATIA PASINI, para exercer o cargo de

provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-62,

Atividade Parlamentar Externa, do Quadro do Pessoal da Assembleia

Legislativa, a contar da data de sua posse (Gab Dep Luiz Fernando

Vampiro - Criciúma).

Luiz Eduardo de Souza

Diretor de Recursos Humanos Interino

–––– * * * ––––

PORTARIA Nº 718, de 13 de julho de 2020

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no

art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de

2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de

2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de

19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016

Maria Natel Scheffer Lorenz

Diretora-Geral

–––– * * * ––––

PORTARIA Nº 721, de 13 de julho de 2020

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas no

art. 18, parágrafo único, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de

2006, convalidada pela Lei Complementar nº 642, de 22 de janeiro de

2015, com redação dada pelo art. 4º da Lei Complementar nº 672, de

19 de janeiro de 2016, e Portaria nº 071, de 5 de fevereiro de 2016,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em

conformidade com as Resoluções nºs 001

e 002/2006, e alterações, e

convalidada pela Lei Complementar nº

642, de 22 de janeiro de 2015,

NOMEAR SANDRA REGINA ANTUNES BITTENCOURT,

para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário

Parlamentar, código PL/GAB-63, Atividade Parlamentar Externa, do

Quadro do Pessoal da Assembleia Legislativa, a contar da data de sua

posse (Gab Dep Luiz Fernando Vampiro - Criciúma).

RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO a Portaria nº 612/2020, de

26 de junho de 2020, que nomeou o servidor LEANDRO JOSÉ

CASTRO DE FREITAS.

Luiz Eduardo de SouzaLuiz Eduardo de Souza

Diretor de Recursos Humanos InterinoDiretor de Recursos Humanos Interino

–––– * * * –––– –––– * * * ––––
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